

Laksanakan KKN, Unimal Siapkan Tiga Pilihan Skema Bagi Mahasiswa



Kepala Pusat Pengabdian kepada Masyarakat LPPM Universitas Malikussaleh, Zulkifli MH. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Universitas Malikussaleh melalui Pusat Pengabdian kepada Masyarakat Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) mulai membuka pendaftaran kepada mahasiswa yang ingin mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) pada semester genap 2020/2021. Pendaftaran yang mulai dibuka sejak Jum'at (4/6/2021) akan ditutup pada Sabtu (12/6/2021).

Terdapat beberapa persyaratan wajib yang harus dipenuhi oleh mahasiswa untuk dapat mengikuti KKN, beberapa diantaranya adalah, telah mengumpulkan paling sedikit 120 sks, terdaftar sebagai mahasiswa aktif, memasukkan mata kuliah KKN dalam Kartu Rencana Studi (KRS) semester genap 2020/2021, dan mendapatkan izin dari orang tua atau wali yang dibuktikan dengan surat pernyataan.

Kepala Pusat Pengabdian Kepada Masyarakat LPPM Unimal, Zulkifli MH, mengatakan bahwa dalam panduan KKN 2021 terdapat enam skema KKN yang dilaksanakan oleh Unimal, namun untuk periode ini hanya tiga skema diberikan pilihan kepada mahasiswa. Tiga skema itu adalah KKN Membangun Kampung (KKN-MK), KKN Tematik, dan KKN Rekognisi Pembelajaran Lampau (RPL).

“KKN-MK merupakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan di daerah asal mahasiswa. KKN Tematik merupakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang berorientasi program kegiatannya terfokus pada bidang tertentu sesuai dengan permasalahan kemasyarakatan dan arah kebijakan pembangunan yang diselenggarakan pemerintah wilayah tertentu. Sedangkan KKN RPL merupakan kegiatan pembelajaran berkelompok nonkurikuler atau ekstrakurikuler di masa lampau yang mengandung nilai pengabdian yang dipandang dapat diakui sebagai KKN,” ujarnya.

"Selanjutnya untuk KKN RPL yang diakui terdiri dari Kegiatan pencegahan penyebaran suatu wabah penyakit seperti membuat bahan atau peralatan pencegahan penyebaran Covid-19, kegiatan kemanusiaan, kegiatan Program Mahasiswa Magang Bersertifikat (PMMB) yang diselenggarakan oleh Forum Human Capital Indonesia (FHCI) yang penugasannya difasilitasi oleh UPT Bimbingan Karir dan Kemahasiswaan, kegiatan Program Mahasiswa Magang Kerja Sama (PMMK), kegiatan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM), dan kegiatan kompetitif nasional lainnya yang dimenangkan oleh kelompok mahasiswa yang didampingi oleh dosen pembimbing dan telah dilaksanakan dengan baik," terang Zulkifli.

Sebelum mendaftarkan diri sebaiknya mahasiswa membaca terlebih dahulu panduan pelaksanaan KKN Universitas Malikussaleh yang sudah ada di [website](#), pungkasnya.[rynj]

Tanggal: 04 June 2021

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),